



UNE NUIT DE GAMING POUR LES ÉTUDIANTS DU CAMPUS EDUCATIVE

PUBLIÉ PAR : LEST-ÉCLAIR DATE DE PUBLICATION : 16 NOVEMBRE 2023

Proposer aux étudiants des moments d'intégration extrascolaires et de cohésion tout en les faisant travailler sur l'esprit d'équipe, c'était l'objectif de la nuit de gaming organisée sur le campus Educative.

Dans la nuit de mardi 14 à mercredi 15 novembre, des étudiants se sont défiés pendant plusieurs heures lors de la première compétition e-sport, un événement inédit organisé au sein du Campus Educative Reims. Une compétition inédite sous le signe des rencontres et de la cohésion.

12 équipes composées de 5 étudiants se sont affrontées en 6 manches sur le jeu vidéo Counter Strike 2 : « C'était un très bel événement, fort sympathique avec une bête d'ambiance », a déclaré à la fin de la soirée Louis, étudiant en Mastère 1 Sécurité Informatique à l'ESGI et en alternance au Département de la Marne. C'est l'union de deux écoles, l'ESGI, l'École Supérieure de Génie Informatique et PPA Sport, la Grande École du Business du Sport, qui a donné vie à ce projet.